
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 009/2020 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por meio 

da unidade administrativa competente, que se digne de providenciar a implantação de 

lâmpadas em postes já instalados em trecho que compreende a área que vai desde a 

empresa Jacaúna, na CE 179, até o Bairro Santa Rosa II, neste Município. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE, em 12 de 

fevereiro de 2020. 

 

João Batista Viana 

Vereador  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

 
A deficiente rede de iluminação do Bairro Santa Rosa II vem trazendo insegurança 

à população e estimulando a prática de delitos. Tal realidade dificulta a visibilidade e 

desfavorece o deslocamento e tráfego dos munícipes por locais onde há postes instalados, 

porém sem lâmpadas. 

 

Não fosse suficiente, tais circunstâncias contribuem para que indivíduos ociosos o 

ocupem e utilizem os espaços e logradouros para a prática de atos ilícitos. 

 

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 12 de fevereiro 

de 2020. 

 

João Batista Viana 

Vereador  

 

 


